

## **Beschlüsse des Kantonsrates**

### 5. Sitzung vom 19. März 2007:

1. Die vom Regierungsrat am 6. März 2007 schriftlich beantwortete Interpellation Nr. 2/2007 von Martina Munz vom 15. Januar 2007 betreffend Vergleich Steuerbelastung Kanton Zürich – Kanton Schaffhausen wird begründet und diskutiert. Das Geschäft ist erledigt.
2. Die Interpellation Nr. 3/2007 von Jean-Pierre Gabathuler vom 15. Januar 2007 betreffend kantonale Aufsicht über die Gemeindefinanzen wird begründet, beantwortet und diskutiert. Das Geschäft ist erledigt.
3. Die Interpellation Nr. 4/2007 von Martina Munz vom 22. Januar 2007 betreffend Busverbindung zwischen dem Klettgau und dem Rafzerfeld wird begründet, beantwortet und diskutiert. Das Geschäft ist erledigt.
4. Das Postulat Nr. 2/2007 von Martina Munz vom 22. Januar 2007 betreffend Verhinderung der A98/E54 durch den Klettgau wird nach erfolgter Diskussion in eine Interpellation (7/2007) umgewandelt.
5. Der Rat nimmt zur Kenntnis, dass die Geschäftsprüfungskommission Alfred Sieber zum neuen Präsidenten gewählt hat.
6. Vom Eingang einer erneuten staatsrechtlichen Beschwerde von Martin Ruch, Schaffhausen, gegen den Kantonsrat betreffend das Dekret über die Organisation des Steuerwesens vom 13. November 2006 wird Kenntnis genommen.